
さんかくダイアリー： ８／２９ 学校運営協議会 

 今日は、第３回の学校運営協議会でした。今日の内容としては、PTA

からの提案に対する承認、前回の児童提案のついての検討が中心とな

ってご意見をちょうだいしました。児童の提案にある「親子で楽しみ

たい」という意見については、コロナ前は懇談会の時間帯で「親子レ

ク」があったとのことで、もう一度検討してみてはどうかというご意

見がありました。コロナで親同士の関係性が薄らいでしまった今、親

子で楽しみながら、横のつながりをもてることはとてもいいと思いま

す。子供からの意見から、学校も地域も学ぶ・気づくことがたくさん

あります。前向きに検討したいと思います。 


